
 高松47年会 第12回 理事会 議事録 

日時：2022年2月3日  場所：各理事宅 

 出席者：石淵、藤本、河西、安西、芝原、田中、安田、村上、高尾 

 

1．開式石淵会長により、第12回の開式が宣言された。 

 

2．議事録作成人・署名人に指名議事録作成人に村上を指名、署名人に藤本を指名した。 

 

3． 前回議事録の承認 

  「サークルスクウェア」ではなく「サークルスクエア」に変更。 

  ④のBIBLE2と⑥の夜樂についての候補日も2月6日ではなく2月16日。 

 

4．各事業の進捗状況について 

 高松47連について 

連長を決めて、スタッフ長を決めた。鳴子の副班長以外は現在のところ決まった。 

幹事は植松君にお願いしている。お祭りの実施可否がわかるのが例年5月ぐらいだ

が、それからの準備だと遅いので少し早めの始動を考えたい。ただ、今のコロナの

状況を考えると集まって練習したりすることもしにくいので、参加自体をしっかり

と考えたい。次がラストと考えているので、どうせ最後ならしっかりと練習をして

から参加したい。来月の状況を見て考えたいと思う。 

 

  BIBLE2について 

今後、47会の会合で準備ができている人から発表していきたいと思う。 

   

5． 各コミュニティ活動 

  昼食定例会 

    2月2日の予定だったが延期とした。延期するにも今後不透明なので中止とする。 

 

夜樂について 

    2月16日開催予定だったが、コロナの状況を考えて今年度中止とする。 

 

  47ゴルフコンペについて 

部長の高尾君からコロナ状況が厳しいので、開催は難しいと考えているとの意見が

でた。ほかの理事からも中止の意見がでたので、今回は中止とすることとした。 

 

 



6．納会・総会について 

納会に関しては、コロナの状況を考えるとピークアウトも3月末と言われているの

で、中止としたいと考える。納会でできなかったことは総会の前半にやる。 

3月31日までに決算書見込を送る。 

総会の日時は4月18日の週に実施する予定。場所は花樹海とする。 

 

７．サークルスクエアについて 

先日藤本君よりLINEの理事ラインに流した案内文で参加を募る。会のオフィシャル

はサークルスクエアでやって、理事はLINEのグループで実施する形でやってみる。

課金するかどうかはもう少し使えるようになってから考える。 

 

８．次年度への移行準備について  

3月中に総会資料を作る。総会資料の中で今年度分を現在のメンバーで作り、次年

度分は次年度のメンバーで作る。 

 

9．その他 

   特になし 

 

次回の理事会の日程 

第13回理事会、2022年3月24日 20：00～ LINEで実施。 


